



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 28 de julio 2022

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

### @DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador. El Ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, participa en la XV Reunión de Ministros de Defensa de las Américas, en Brasil. [Ver más](#)

Nota referente: [Infobae](#)



### @MuseosDefensaEC

Ayer recibimos la visita de la Casa del Adulto Mayor, quienes disfrutaron un recorrido por la historia de nuestra patria en el Museo #CasaDeLosTratados #Girón. Te esperamos de martes a domingo y no olvides que el ingreso es gratuito. [Ver más](#)



### @ISSFA\_ECUADOR

Conoce la Red de Prestadores de Salud del Issfa para uso exclusivo de nuestros asegurados. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### CONFORMAN SUBCOMISIÓN PARA INVESTIGAR LA DENUNCIA SOBRE LA PRESUNTA PRESENCIA DE "NARCOGENERALES". Asamblea Nacional

En el segundo punto del orden del día la comisión debatió el articulado del proyecto de Ley Orgánica de Personal y Disciplina de las Fuerzas Armadas.

En esta sesión revisaron temas como la evaluación del personal. En lo referente a la realización de exámenes toxicológicos se determina que será tomado como prueba suficiente la negativa del personal a realizarse estos exámenes; en caso de detectarse positividad en los exámenes toxicológicos al personal militar se procederá a la desintoxicación, a la rehabilitación y será puesto a disposición o dado de baja conforme corresponda, según la propuesta. [Ver más](#)



### Precusores químicos fueron hallados en una casa en frontera norte. El Universo

Precusores químicos dentro de una casa fueron localizados por militares de la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC) de Esmeraldas. La ubicación fue en una zona selvática de Mataje y cerca de la parroquia rural Tobar Donoso, de la provincia del Carchi, lindera con Esmeraldas. [Ver más](#)



### Más de 7.000 artefactos explosivos fueron decomisados en Azuay. El Comercio

Personal de Fuerzas Armadas (FF.AA.) decomisó una gran cantidad de material explosivo en el cantón Camilo Ponce Enríquez, en Azuay. Este hecho se conoció este miércoles 27 de julio del 2022. Los soldados se incautaron de 2 241 tacos de explosivos, 512 tacos de dinamita, 1 500 fulminantes, 3 313 metros de mecha blanca y negra de seguridad. [Ver más](#). Nota referente: [El Universo](#)



### Cuatro detenidos por tráfico de drogas, en Carchi. Ecuavisa

Cuatro personas fueron detenidas, en un operativo ejecutado por Fiscalía y Policía en los cantones Tulcán y Espejo de la provincia de Carchi. Se trataría de presuntos integrantes de una organización delictiva dedicada al tráfico de drogas. [Ver más](#)



### Fiscalía y SNAI alertan de 'abuso' del habeas corpus en caso de Leandro Norero. Ecuavisa

La Fiscalía dijo que la presentación simultánea de habeas corpus por cuatro procesados en el caso de Leandro Norero es un abuso del derecho; mientras que el Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI) alerta de un "posible abuso de la acción constitucional". [Ver más](#). Nota referente: [Expreso](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 28 de julio 2022

<p><b>Personas denuncian supuesta estafa por cerca de un millón de dólares en agencia de viajes. El Universo</b></p> <p>Una agencia de viajes de Machala fue allanada por parte de personal de la Fiscalía General del Estado (FGE) y Policía Nacional luego que se denunciara una presunta estafa masiva contra personas que habrían adquirido viajes, incluso algunos a Qatar, con miras a apoyar a la selección ecuatoriana que jugará el Mundial en noviembre próximo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>16 miembros de Los Lagartos detenidos en Guayaquil. La Hora</b></p> <p>En el operativo se realizó la madrugada de este 27 de julio de 2022 Hubo allanamientos, en el Guasmo (Guayaquil) donde la Policía fue recibida con disparos. La Policía Nacional fue recibida con disparos durante un mega operativo en varios sectores del sur y el norte de Guayaquil, que dejó 16 detenidos. <a href="#">Ver más</a></p> <p>Nota referente: <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">Primicias</a></p>	
<p><b>Dos exagentes de Policía fueron sentenciados a tres años de cárcel en el caso de George Floyd. El Comercio</b></p> <p>Un juez federal ha sentenciado este miércoles 27 de julio de 2022 a los exoficiales de la Policía de Mineápolis J. Alexander Kueng y Tou Thao a tres años de prisión y tres años y medio, respectivamente, por violar los derechos civiles del ciudadano afroamericano George Floyd. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Guayas: decomisan más de USD 430.000 en investigación por presunto lavado de activos. Ecuavisa</b></p> <p>Las autoridades de control de Ecuador decomisaron unos 400.000 dólares en efectivo durante una investigación por presunto lavado de activos, realizada en la provincia del Guayas. El ministro del Interior, Patricio Carrillo, informó en la madrugada de este miércoles 27 de julio en su cuenta de Twitter que se trata de "otro golpe contra el lavado de activos", realizado al ejecutar el operativo "Pez Blanco". <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Detienen a prefecto de Cotopaxi para investigaciones por presunta delincuencia organizada. El Universo</b></p> <p>En un operativo realizado por la Policía y Fiscalía, el prefecto de Cotopaxi, Jorge Guamán, ha sido detenido este jueves 28 de julio. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Gabinete de Salud sesionó para analizar el avance de las acciones para afrontar la emergencia sanitaria en el país. El Telégrafo</b></p> <p>La Dirección de Gobernanzas de Salud y Sanidad Militar, por su parte explicó que para las unidades de segundo y tercer nivel se necesitan 119 medicamentos y que para cubrir estos requerimientos se encuentran en ejecución 186 procesos de compra. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Macará retoma Feria Fronteriza luego de dos años de suspendida. La Hora</b></p> <p>Este jueves 28 de julio, a las 08:00, se desarrollará el saludo protocolario entre los ejércitos de Ecuador y Perú en los exteriores del Puente Internacional de Macará; y, a las 16:00, el pregón del inicio de festividades desde el parque Amazonas, con recorrido hasta el Altar de la Patria. Durante el sábado 30 y domingo 31, habrá un sinnúmero de actividades de carácter recreativo como: encuentros de básquet, fútbol, festival de danza y velada boxística entre los cantones de Loja y Macará. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>@FFAAECUADOR realizando operaciones de vigilancia y reconocimiento en el sector #LaTronquería, parroquia #Chical, descomisaron:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>✓ 200 Sacos con material aurífero</li> <li>✓ 01 Chancadora</li> <li>✓ 01 Piscina para sedimentos de material aurífero.</li> <li>✓ Herramientas para actividades auríferas. <a href="#">Ver más</a></li> </ul>	
<p><b>@EjercitoECU</b></p> <p>#Sucumbíos   El comandante general del @EjercitoECU Tomar. Gustavo Acosta visitó al personal militar de la 19 BS Napo y les motivó a continuar con el trabajo profesional que realizan en la frontera norte. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 28 de julio 2022

<p><b>@armada_ecuador</b> #Esmeraldas   La #ArmadaEcuatoriana realizó la aprehensión de 03 personas e incautación de 02 embarcaciones y 04 motores fuera de borda, quienes transportaban aproximadamente 2.750 galones, sin la documentación que justifique, las evidencias fueron entregadas a las autoridades. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #Guayas   La #ArmadaEcuatoriana a través del Cuerpo de Infantería de Marina realizó la graduación simbólica de los alumnos del curso Maestro de Salto en el interior de unas de las aeronaves previo al salto de 12500 fts., donde se impusieron insignias de campaña al personal. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #Manabí   La #ArmadaEcuatoriana realiza minga de limpieza del manglar, playa y río del estuario la boca, en conmemoración al "Día Internacional de Defensa del Ecosistema Manglar", donde se dio una charla sobre la importancia y cuidado de este ecosistema. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> Trabajamos en Defensa de la soberanía e integridad territorial del Estado, efectivos de las @FFAAECUADOR realizar operaciones militares permanentes a nivel nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #Esmeraldas  La #ArmadaEcuatoriana capacita a 100 pescadores artesanales de #SanLorenzo y #EloyAlfaro, en el tercer ciclo de la Estrategia P.E.S.C.A.R, con temáticas de conciencia marítima, vedas y motores fuera de borda. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b> #Amazonía   La #ArmadaEcuatoriana realizó reconocimiento a instituciones participantes de exposición de murales en conmemoración del combate Naval de Jambelí y día clásico de la Armada. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>Directora de Aduanas comparece ante Fiscalización y descarta venta de puestos. El Comercio</b> La directora del Servicio de Aduanas, Carola Ríos acudió este miércoles, 27 de julio de 2022, a la Comisión de Fiscalización. La funcionaria descartó que en la entidad haya una venta de puestos, tras presentar detalles sobre una denuncia que está en indagación de la Fiscalía. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>10.527 migrantes ecuatorianos han sido detenidos en la frontera de EE.UU. La Hora</b> El sueño de mejorar sus condiciones de vida y salir de la pobreza en la que se mantiene el 25% de la población ecuatoriana, impulsa a que más personas migren ilegalmente a Estados Unidos, aún con los altos riesgos que esto significa. Según el informe publicado por U.S. Customs and Border Protection (Patrulla fronteriza estadounidense), en el primer semestre del 2022 se registran 10.527 migrantes ecuatorianos detenidos y solo en junio fueron capturados más de 3.300, siendo la cifra más alta de este año. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Gobierno y Conaie retoman mesas temáticas. El Comercio</b> Autoridades y delegados del Gobierno y de las organizaciones indígenas llegaron este miércoles 27 de julio a la sede de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana (CEE) para retomar el trabajo técnico en las mesas temáticas. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 28 de julio 2022

## El Consejo de Comunicación cambia por tercera vez de nombre. Teleamazonas

El Consejo de Comunicación cambia nuevamente de nombre en las reformas a la Ley de Comunicación recién aprobadas por la Asamblea Nacional. También el organismo tiene nuevas funciones, como reglamentar el acatamiento de los códigos deontológicos de los medios de comunicación.

[Ver más](#)



## CNE busca implementar proyecto sobre participación sin violencia política de género. El Comercio

El Consejo Nacional Electoral (CNE) y el Centro de Planificación de Estudios Sociales (Ceplaes) firmaron este 27 de julio un convenio que viabilizará la implementación del proyecto denominado Participación con igualdad y sin violencia política de género contra las mujeres.

[Ver más](#)



## Gobierno analiza condiciones para retomar diálogo con la Asamblea. Primicias

El ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, confirmó haber recibido la carta del presidente del Legislativo, Virgilio Saquicela. No obstante, aún no determinó una fecha para ese encuentro. El Gobierno aún no define una fecha para el diálogo con la Asamblea Nacional, solicitado por su presidente Virgilio Saquicela.

[Ver más](#)



## Lasso condecora post mortem a Tania Tinoco y Alfredo Pinoargote. La Republica

El presidente Guillermo Lasso ha concedido la Orden Nacional "Al Mérito", en el grado de Caballero, post mortem, a la periodista Tania Tinoco, fallecida el sábado 21 de mayo de 2022. «Este es un homenaje a su profesionalismo y defensa irrestricta a la libertad de expresión», ha dicho el primer mandatario.

[Ver más](#)



## Colombia retomará diálogos para un proceso de paz con ELN. El Comercio

El ministro de Exteriores de la administración entrante, Álvaro Leyva, ha indicado que ya se han dado los primeros pasos para iniciar este camino hacia la paz con el ELN y espera que en los próximos días se de más información sobre el proceso.

"Con los señores del ELN todo lo que se vaya acordando se irá aplicando, vamos a continuar el proceso con ellos", ha precisado Leyva, tal y como ha recogido El Colombiano. [Ver más](#)



## 'Kawsak Sacha': propuesta Sarayaku que da derechos a la naturaleza. El Comercio

El primer Encuentro de Saberes de los Pueblos Originarios para el "Kawsak Sacha" (Selva Viviente), que comenzó el martes 26 de julio de 2022 en la comunidad indígena de Sarayaku, en la Amazonía de Ecuador, propuso declarar a los territorios de los pueblos originarios como seres vivos, conscientes y sujetos de derecho.

[Ver más](#)



## OPINIÓN

### Tiempos inciertos para la Economía. José Xavier Orellana Giler. Primicias

El paro indígena volvió a golpear a los ya afectados sectores florícola y bananero. Las exportaciones de banano a la semana 25 tienen una reducción de 15 millones de cajas, menos 8,26% respecto del mismo período de 2021, o menos 600.000 cajas semanales.

[Ver más](#)



### Resultados, resultados, resultados. Alberto Rigail Cedeño. El Universo

La retórica de las excusas y del esfuerzo no son suficientes, decir que se está "haciendo" si no se ocasiona impacto alguno no tiene sentido. No es cuán preocupado se esté por algo, ni cuánta intención se tenga, cuántos recursos se asignen o cuánto tiempo se le dedique, al final del día es lo mismo si se está en sector privado o público, con fines o sin fines de lucro: lo verdaderamente importante es cuánto se logra. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 28 de julio 2022

## **CIB y la ética global. Juan Morales Ordóñez. El Universo**

La reflexión filosófica sobre la contemporaneidad global tiene como temas de análisis a acciones humanas conectadas con el uso del agua y del suelo, la investigación científica, la aplicación de la tecnología, la inteligencia artificial, la neurociencia y el aprovechamiento y destrucción de los recursos naturales, entre tantas otras actividades relacionadas con la vida en el planeta. [Ver más](#)



## **Hay país más allá. Fabián Corral. El Universo**

Pese a todo, pese a la pandemia y a la política, mantengo la ilusión de que el pedazo de tierra en que nacimos, convertido en escenario de dramas y malas noticias, y ahogado como está en maniobras y en discursos, tiene remedio, porque hay gente empeñada en trabajar, soñar, educarse y educar. [Ver más](#)



## **Las buenas noticias vienen del deporte. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora**

De un tiempo a esta parte, a pesar de la escasez de noticias positivas en los diferentes ámbitos del quehacer nacional, hay un espacio en el que se han ido incrementando las buenas noticias. Se trata del ámbito deportivo, donde las diferentes disciplinas están aportando con triunfos y glorias que hasta hace no mucho tiempo eran inimaginables. [Ver más](#)



## **Correa. Matías Dávila. La Hora**

¿Malo o bueno? Todo va a depender de la forma en que entendamos la vida. Cuando una persona delinque, ¿es buena o mala? Depende. Voy a tratar de explicar esto de la mano de las investigaciones de Jonathan Haidt. Lo primero que habría que demostrar es que delinquir. La pregunta entonces sería: ¿quién lo demostró? Luego preguntaría: ¿y quién es ese "quién"? Los cuadernos de "la Pame", por ejemplo, me arrojan todo menos certezas, pero si en un juicio se da por válida esa prueba, que para mí no tiene sentido, no significa que se invalida. [Ver más](#)



## **La alcaldesa está nerviosa. Roberto Aguilar. Expreso**

Con Cynthia Viteri uno no sabe por dónde empezar. Si explicándole qué cosa es el sentido figurado y cómo se lo distingue en un texto escrito; si debatiendo su perversa manera de entender la función del periodismo; si pidiéndole explicaciones por la avalancha de documentos que hablan de los negocios chuecos en su Alcaldía o, simplemente, admirando su entusiasta dedicación a la ingrata tarea de ridiculizar su propia investidura. [Ver más](#)



## **El diálogo no se lo construye con una pistola en la cabeza. José Gonzalo Bonilla. El Telégrafo**

No sé si a ustedes les ha pasado, pero puedo percibir en las tertulias privadas que, frente al diálogo gobierno con sectores indígenas, hay dos posibilidades. La una, a modo de cuchicheo, la mayoría de los sectores sociales critica las imposiciones indígenas a las que quieren someter a la mayoría de los ecuatorianos. La otra es la posición en que el miedo y la comodidad se impusieron con su silencio. De esta manera, el miedo y el silencio van imponiendo el control de la sociedad. [Ver más](#)



## **Solo un demócrata. Rubén Montoya. Expreso**

Superar esa atmósfera viciada de adulones y mediocres, de mundos paralelos y realidades rosaditas no es fácil. Michelle Bachelet, la primera presidenta que tuvo Chile, me dijo que el mejor remedio para bajar de la nube en que suelen levitar los políticos es respetar a la prensa libre, no amargarse por los titulares que no gustan, entender que la crítica, incluso cuando es dura, sirve y mucho. [Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 28 de julio 2022

## Constituyentes castrochavistas, antidemocráticas y antinacionales. Carlos Sánchez Berzain. La República

Empezando en Venezuela, el grupo iniciado por Hugo Chávez y Fidel Castro ha impuesto hasta ahora su método de desinstitucionalización en Bolivia y Ecuador, pendiente en Perú, y en etapa de finalización en Chile. Las constituyentes del castrochavismo son uniformes y repetitivas como normas antidemocráticas, violatorias de derechos humanos y que destrozan la nación, como lo demuestra ahora Chile. [Ver más](#)



## RADIO Y TELEVISIÓN

Reunión Ministros de Defensa. **Mención Ministro de Defensa Grad. Luis Lara** Ecuavisa 26-julio-2022



Policía y Fiscalía dan un golpe a organización que lavaba activos Ecuavisa 27-julio-2022 [Ver más](#)



Columnas de vapor salen del complejo Chiles - Cerro Negro en Carchi Ecuavisa 27-julio-2022 [Ver más](#)



Hospital de especialidades es parte de 'Plan Medicina cerca' Ecuavisa 27-julio-2022 [Ver más](#)



Ecuador territorio narco, delincuencia organizada, contrala pasos clandestinos con Perú Ecuavisa 27-julio-2022 noche [Ver más](#)



Pichincha y Guayas son las que registran mayor incremento de casos de COVID-19 Ecuavisa 27-julio-2022 [Ver más](#)



El Gobierno y el movimiento indígena se volverán a reunir el viernes Teleamazonas 27-julio-2022 [Ver más](#) [nota referente TC](#)



Situación covid-19 TC 27-julio-2022 [Ver más](#)



Caso Helicópteros DHRUV: Fiscal acusó a 16 procesados como autores de peculado – Teleamazonas 27-julio-2022 [Ver más](#)



Presidente de la Asamblea invita a Lasso a iniciar Diálogo Ecuavisa 27-julio-2022 [Ver más](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 28 de julio 2022

<p>Moradores de Tena se organizan para enfrentar la inseguridad. Mención FF.AA. Teleamazonas 27-julio-2022</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Presidente lanza proyecto de vivienda sostenible de bambú Telerama 27-julio-2022</p> <p><a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Se reinstaló la mesa de diálogo que busca focalizar el subsidio a los combustibles Teleamazonas 27-julio-2022</p> <p><a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">TC</a>, <a href="#">Telerama</a></p>	
<p>Policía investiga presunta escuela de sicarios TC 27-julio-2022</p> <p><a href="#">Ver más</a> Nota referente. <a href="#">Teleamazonas</a></p>	
<p>EE.UU. y su aporte a Ecuador en la lucha contra el crimen organizado TC 27-julio-2022</p>	